

EL DIRECTOR DIJO, EN 1997, QUE ALGÚN DÍA FILMARÍA EN LA CIUDAD



Almodóvar recogió el 31 de mayo de 1997 la Medalla de Oro de Castilla La Mancha en Toledo. El director y su hermano Agustín, que lleva la productora El Deseo, afirmaron en ese momento que algún día rodarían en la ciudad. Esa fecha ha llegado. Esta es la foto de familia de ese Día de la Región. FOTOS: SALVARO RUIZ

Almodóvar rodará en Toledo tras la Feria

Pedro Almodóvar cumplirá su promesa. El director manchego dijo, en 1997, en Toledo, que algún día rodaría aquí una película. Trece años después, lo hará. El cineasta y su tropa desembarcan en la capital regional "después de la Feria", informa la concejala de Turismo, **Milagros Tolón**, quien añade que rodará en el Casco Histórico y también alguna escena fuera. El protagonista de "La piel que habito" es **Antonio Banderas**.

IGNACIO ARÍZAGA

La productora "El Deseo" se puso en contacto semanas atrás con el Ayuntamiento de Toledo con objeto de solicitar los permisos correspondientes para rodar "La piel que habito". "Les esperamos, aproximadamente, para después de la Feria de Agosto, que termina el día 18. Ahora están rodando en Galicia", comenta a este semanario **Milagros Tolón**, concejala de Turismo del Ayuntamiento de Toledo, quien

añade que todavía no hay mucha información sobre cómo transcurrirá la película en la ciudad, aunque la intención de Almodóvar es rodar en el Casco Histórico y también extramuros. Este semanario ha podido saber que el rodaje será en la calle Trinidad y en el cementerio de Toledo. El director cumplirá así una especie de promesa que realizó en mayo de 1997, cuando vino a Toledo a recoger la

El director manchego rodará en la Calle Trinidad y en el cementerio. Se les espera para después de la Feria, del 19 al 23 de agosto en adelante